

198

Fueron recorridas por el Alcalde y representaciones de instituciones cívicas... Visita a la Taza de Vento

El alcalde de La Habana, señor Nicolás Castellanos Rivero, inspeccionó ayer numerosas obras llevadas a cabo o que están ejecutándose por su administración, acompañado de representaciones de entidades cívicas, culturales, profesionales, etc., especialmente invitadas por él, según se infor-

mó, para que pudieran apreciar sobre el terreno la obra de gobierno ejecutada en los seis meses transcurridos desde que se hizo cargo del gobierno municipal.

Una caravana conduciendo a dichas representaciones en distin-

tos automóviles partió del Palacio Municipal a las nueve y diez minutos de la mañana, realizando las inspecciones en cada uno de los lugares correspondientes y recibiendo tanto el alcalde, señor Nicolás Castellanos Rivero, como sus acompañantes, las explicaciones técnicas sobre cada una de dichas obras y detalles sobre las ventajas que representan para el mejor servicio al pueblo de La Habana.

En la Taza de Vento, donde las obras de reconstrucción están bastante adelantadas, el alcalde y su comitiva inspeccionaron los pilares del puente que pasa sobre el Río Almendares, ya terminados; la limpieza de los tanques, el aumento del caudal por medio de la instalación de nuevos equipos eléctricos y las numerosas excavaciones hechas para las instalaciones de las tuberías de 66 pulgadas de diámetro que, desde los pozos de Aguada del Cura, conducirán las aguas a la zona de Vento. Hicieron también un recorrido por las obras próximas a la taza y depósito de materiales para su terminación.

Al llegar la comitiva a Vento, el aguacero que desde la una y media comenzó a caer sobre la ciudad, impidió que el recorrido se extendiera. Sin embargo, las representaciones de las distintas instituciones tuvieron frases de elogio para el alcalde, señor Castellanos Rivero, por la labor administrativa realizada en tan corto tiempo y especialmente en lo que respecta a las obras de reconstrucción del Acueducto de Albear.

En Vento, el alcalde, que estaba acompañado también por su esposa, señora Laudelina Fernández de Castellanos Rivero, ofreció a la concurrencia un buffet.

Las visitas a todas estas obras duraron desde las nueve y diez minutos de la mañana, hasta las cuatro y media de la tarde.

DETALLES DE ALGUNAS OBRAS

En la oficina del Censo Fiscal, donde se llevará el control de las estadísticas de los contribuyentes, el alcalde, señor Castellanos Rivero, mostró las máquinas automáticas adquiridas y les explicó que la finalidad de esa oficina no es acosar al contribuyente con inspecciones periódicas, sino evitarlas, mediante el control estadístico que en dicha oficina quedará establecido en el próximo mes de enero.

En la oficina del Historiador de la Ciudad, el doctor Emilio Roig de Leuschenring explicó la forma de distribución de cada departamento y las ventajas que representa conservar las reliquias históricas en lugar adecuado. Todo ello —dijo el doctor Roig— gracias a la atención oficial prestada por el alcalde, señor Castellanos Rivero.

La sección motorizada, compuesta por todos los vehículos oficiales de servicio público para el Municipio, fué revisada en un extremo de la Avenida del Puerto. Allí estaban los camiones, ambulancias, autos oficiales y demás vehículos recientemente adquiridos por la actual Administración Municipal.

En el Bañerío Infantil la concurrencia inspeccionó el lugar y la técnica empleada en la construcción del parque y bañerío.

En el Hospital Municipal de Infancia, los presentes observaron las obras de ampliación próximas a quedar terminadas.

En el Hospital de Emergencias recorrieron las ampliaciones hechas, notándose salas para un total de 60 nuevas camas, las distintas consultas médicas, la lavandería, la unidad de vías digestivas y el laboratorio.

El edificio de la Creche Número Uno y el que se está terminando para la Creche Modelo del barrio de Luaynó, igualmente fueron recorridos, así como la capilla para servicios funerales de pobres y el campo deportivo "Rafael Conte", situado en Lawton.

PALABRAS DEL ALCALDE

El alcalde, señor Nicolás Castellanos Rivero, cuando brindó con champán por el éxito de sus proyectos, dijo breves palabras en el salón donde fué servido el buffet, en Vento: "Creo, señores representantes de instituciones cívicas, que obras son mejores que palabras, y creo que todo esto es una realidad que será aumentada con el transcurso del tiempo teniendo la cooperación que todo los señores concejales y personal subalterno me vienen prestando para el éxito de esta gestión. Creo que podremos completar a plenitud todo lo que aún no está terminado, y

11

21

129

rendir al cabo una buena obra en beneficio del pueblo de La Habana".

Las obras inspeccionadas ayer por el Alcalde señor Nicolás Castellanos Rivero y sus acompañantes, son las siguientes:

La oficina del Censo Fiscal, con los equipos mecánicos adquiridos recientemente en los Estados Unidos y cuya oficina radica en el Palacio Municipal; el nuevo local de la oficina del Historiador de la Ciudad, en Empedrado casi esquina a Mercaderes; toda la sección motorizada al servicio del municipio de La Habana; las obras de reparaciones de tuberías del acueducto de Albear existentes en todo lo largo de la Avenida del Malecón; las obras realizadas en el Balneario Infantil, en el Vedado; la construcción de un parque para niños en este lugar; las obras de ampliación realizadas en el Hospital Municipal de Infancia; las efectuadas en el Hospital "General Freyre de Andrade"; la reedificación casi total del edificio de la Crèche Número Uno, situada en Suárez número 185; la nueva capilla para tendidos de pobres en los antiguos Fosos Municipales; las obras en construcción para la Creche Modelo del barrio de Luyanó; las que se están terminando para el Stadium "Rafael Conte", también en Luyanó o Reparto Lawton; y las obras que se están realizando en la taza de Vento y Aguada del Cura, como parte del plan de reconstrucción general del Acueducto de Albear.

Acompañaron al Alcalde en su recorrido por las distintas obras las siguientes representaciones: Por el Centro de la Propiedad Urbana de La Habana, el presidente y el secretario, señores Rafael García Bango y Bartolomé S. Padilla; por el Club Rotario, el doctor Alex M. Roberts; doctor José Borrel y Juan Hevia.

Por el Club de Leones, el doctor Durán Quevedo, por el Centro de Detallistas de la Habana, el Presidente señor Lucio Fuentes Corripio y dos miembros de la directiva por el Colegio Médico de la Habana, el doctor Fernando Trespacio; por el Colegio Nacional de Arquitectos, los señores Jorge A. Peláez y Enrinque Peláez.

Por el Colegio Farmacéutico, los doctores Esteban Saldaña, Arturo Castro, Concepción Fariñas de Castro, Salvador Juncadella y Jorge A. Dominis; por el Colegio de Abogados, los doctores José Portuondo de Castro, decano y Juan López; por el Colegio Nacional de Ingenieros, el señor José Alvarez Tabio, por el Centro Vasco, el señor Francisco Saralegui; por

la Asociación de Dependientes del Comercio de la Habana, su presidente, el señor Emilio Elechave.

Por el Centro Asturiano de la Habana, su Presidente, el señor Máximo Alvarez y el Secretario, señor Francisco Fernández Santaulalia; el representante a la Cámara, señor Primitivo Rodríguez; por la Asociación de Repórters de la Habana, (Círculo Nacional de Periodistas) el Presidente, señor Angel Gutiérrez Codovi; por el periódico INFORMACION, el doctor Renato Villaverde y el señor Antonio Gil Carballo; el administrador del acueducto de Albear, señor Guillermo Castellanos Rivero.

El Presidente del Ayuntamiento, doctor José Díaz Garrido, los concejales Avelino Lazo Morales, Andrés A. Fonseca, Gustavo J. Blain Mendive y Conchita Valdívieso González; el Secretario de la Administración, doctor Jacobo de Plazola; el Contador señor Félix Montanaro; el Jefe de Consultoría, doctor Rafael Campuzano; el Jefe de Gobernación, señor Mario Galeote.

El Jefe de Sanidad, doctor Antonio Acosta Borges; el Jefe de Impuestos, doctor Antonio Arroyo Tamargo, el Jefe de despacho de la Alcaldía, doctor Antonio Tenjido; la jefe de Previsión Social, señora Ena del Pino; la concejal, señora Nila Ortega Casimiro; el Jefe del Cuerpo de Bomberos, coronel Roberto García Pi; el Jefe de Cultura, doctor Roberto Urquiza; el Jefe de Espectáculos, señor Antonio Casadí; el Secretario del Ayuntamiento, señor Julio Alvarez; el ayudante del alcalde, capitán Manuel Rodríguez Amundarain; el Jefe de Turismo Municipal, señor Ramón Figueroa y otros funcionarios municipales.

VACAN LAS OFICINAS

El alcalde, señor Nicolás Castellanos Rivero, en vista de que la mayoría de los empleados acudió a su despacho a felicitarle por haber cumplido con rotundo éxito sus primeros 6 meses de Gobierno, dispuso que las oficinas municipales, excepto las taquillas recaudadoras, vacaran a las diez de la mañana.

Inf. not 9/47